



ACADEMIA  
PARA EL NUEVO MUSULMÁN



# Noé

Un poderoso Mensajero de Dios

Noé fue el primero de los grandes Mensajeros de Dios. Fue enviado en una época en la que, por primera vez en la historia de la humanidad, la gente se había entregado a la adoración de dioses falsos. Habían alterado las enseñanzas originales que los humanos habían seguido desde el comienzo de la creación.

Dios seleccionó y encargó a Noé la misión de llamar a la gente a volver al camino puro y original que Dios quería para la humanidad. Este Camino, a saber, el Islam, el estado original de sumisión a Dios, que fue enseñado originalmente por Adán, el padre de la humanidad, y transmitido a las generaciones posteriores. La historia de Noé se menciona muchas veces en el Corán. Un capítulo entero del Corán, el 71, lleva el nombre de Noé.

# Antes de Noé

Desde los tiempos de Adán, la gente adoraba exclusivamente a Dios Creador, de acuerdo con el Islam. Este es el camino original de los humanos y la Verdadera Religión de Dios. Esto continuó durante muchas generaciones hasta que Satanás inspiró a los humanos a alterar el camino de Dios en un proceso gradual de inspiración maligna. Con el tiempo, algunas personas construyeron ídolos que representaban a personas justas y comenzaron a adorarlos y a buscar su intercesión para acercarse a Dios. Esta práctica llegó a ser tan frecuente y querida por el pueblo de Noé, que dijeron: "¡No renunciéis a vuestros dioses!" (71:23 - refiriéndose a los ídolos y dioses que solían adorar.) Dios encargó entonces a Noé que llamara a la gente a volver a adorar sólo a Dios y a rechazar los falsos dioses. Permanecería entre su pueblo durante 950 años, predicando y ministrando el Camino de Dios. "Enviamos a Noé a su pueblo. Vivió entre ellos cincuenta años antes de cumplir los mil..." (29:14)

# Noé invita a su pueblo

Noé dedicó casi un milenio a llamar a su pueblo al culto exclusivo de Dios. Los invitó al Camino de Dios de todas las maneras posibles y demostró una gran perseverancia y paciencia al hacerlo. El ministerio de Noé se describe en el Corán con la siguiente cita: "Señor mío, he llamado a mi pueblo noche y día, pero cuanto más los llamo, más huyen. Cada vez que los llamo para que Tú los perdones, se meten los dedos en las orejas, se cubren la cabeza con sus vestidos, persisten en su rechazo y se vuelven más insolentes y arrogantes. He intentado llamarlos abiertamente. He intentado predicarles en público y hablarles en privado". (71:5-9)

Dios nos dice que Noé quería que su pueblo buscara la misericordia y el perdón de Dios para que recibieran sus bendiciones y su gracia. "Dije: 'Pedid perdón a vuestro Señor: Él es siempre misericordioso. Envió para vosotros lluvia abundante del cielo; os dará riquezas e hijos; os proporcionará jardines y ríos"'. (71:10-12)

# El pueblo de Noé se burla de él

En lugar de darse cuenta del error de sus caminos, la gente de Noé comenzó a discutir y debatir con él, vertiendo desprecio sobre sus enseñanzas y burlándose de sus seguidores. "Pero los principales incrédulos de su pueblo dijeron: 'Vemos que no eres más que un mortal como nosotros, y está claro que sólo te siguen los más viles de entre nosotros. No vemos por qué eres mejor que nosotros. De hecho, pensamos que eres un mentiroso". 11:27

El pueblo de Noé se refirió a él como mortal, deseando que un ángel fuera enviado en su lugar. Sus seguidores eran pobres y necesitados y no pertenecían a la élite de la sociedad, por lo que su pueblo supuso que, debido a la condición de los seguidores de Noé, su mensaje no era propio de ricos y nobles. Supusieron que estos rasgos mundanos eran la medida del éxito.

# Noé invoca la ayuda de Dios

Después de casi un milenio de llamar pacientemente a su pueblo hacia Dios sin mucho éxito, "Se reveló a Noé: 'Ninguno de los tuyos creerá, salvo los que ya lo han hecho, así que no te angusties por lo que hagan'". (11:36)

Noé suplicó a Dios apoyo contra sus enemigos. "Noé dijo: 'Señor, no dejes sobre la tierra a ninguno de los incrédulos'". (71:26) Al mismo tiempo, Noé suplicó a Dios que salvara a sus seguidores y tuviera piedad de ellos. "Señor mío, perdóname a mí y a mis padres y a quien entre en mi casa creyente y a los hombres y mujeres creyentes". (71:28)

# El diluvio universal

Dios dijo a Noé que construyera un arca. "Construye el Arca bajo Nuestros ojos y con Nuestra inspiración". (11:37) La gente de Noé pasaba por allí, le veía construir un arca en tierra firme y se burlaba de él. Una vez construida el arca, Dios dijo a Noé que colocara en ella una pareja de cada clase junto con los creyentes (11:40). Entonces los cielos se abrieron con lluvia y la tierra brotó con agua. El Arca "...navegó con ellos a través de olas como montañas". (11:42)

Sólo los creyentes del Arca sobrevivieron al diluvio. Todos los demás se ahogaron. Dios dice: "Entonces se dijo: 'Tierra, traga tus aguas, y cielo, retén-te', y las aguas se calmaron, la promesa se cumplió". El Arca se posó en el monte Judi, y se dijo: 'Se fueron aquellos malvados"'. (11:44)

Dios alaba a Noé por su paciencia y perseverancia y nos relata esta historia en el Corán en múltiples ocasiones





**Academia para Nuevos Musulmanes**



**despues\_de\_la\_shahada**



**NMAespanol**

**[newmuslimacademy.es](http://newmuslimacademy.es)**